Antrag

der Fraktion der F.D.P.

Einrichtung von Ganztagsschulen in Schleswig-Holstein

Der Landtag wolle beschließen:

 Der Schleswig-Holsteinische Landtag fordert die Landesregierung auf, ihr Konzept zur landesweiten Einführung von Ganztagsschulangeboten vorzulegen.
 Ganztagsschulen sollen dabei als Wahlmöglichkeit für die Eltern neben Schulen ohne Ganztagsbetreuung bestehen.

- 2. Der Schleswig-Holsteinische Landtag spricht sich dafür aus, neue Ganztagsschulen insbesondere im Bereich der Hauptschulen einzurichten. In einem ersten Schritt sollte dabei so bald wie möglich gewährleistet werden, dass in jedem Kreis und in jeder kreisfreien Stadt in Schleswig-Holstein wenigstens drei Hauptschulen als Ganztagsschulen geführt werden.
- 3.
 Des weiteren fordert der Landtag die Landesregierung auf, für die Einhaltung von § 25 Absatz 6 des Schleswig-Holsteinischen Schulgesetzes Sorge zu tragen, nämlich: "In der Schule für Geistigbehinderte und für Körperbehinderte wird in der Regel Ganztagsunterricht erteilt".

Dr. Ekkehard Klug und Fraktion